第32号

本中だより

令和7年1月28日(火) 発行者

校長 根路銘 国哉



1月最終週となり、一段と厳しい寒さとなりました。いよいよ明日が2年生の 修学旅行出発となります。6時10分の朝早い学校集合時間となりますが、保護 者の皆様にはご理解とご協力をよろしくお願いします。

2年生の生徒達は、今日から旅行バッグを預け明日の早い出発に備えています。 みんなが楽しく過ごし一人一人の成長が実感できる修学旅行になることを期待 します。



★大会結果報告(1/25~26) ★

【第5回沖縄県U13・14バスケットボール選手権大会】

男子2回戦:本部52-56玉城

※同点で延長・再延長の末惜敗しました。

女子1回戦:本部60-51普天間 2回戦:本部45-50北



【第28回国頭地区中学校春季バレーボール大会】

男子:準優勝

※1年生チームの楽しくあきらめない 試合でした。

(予選リーグ)本部1-2名護、本部2-O金武 (トーナメント) 本部2-0今帰仁、本部2-0大宮

(決勝戦) 本部O-2名護

優秀選手賞:仲程大翔(2年)、小島一喜(1年)

女子:(予選リーグ) 本部1-2名護、本部1-2伊平屋

【OFA第58回沖縄県中学(U-14)サッカー大会】

男子2回戦:本部・伊是名1-1東風平 ※PK戦1-3で敗退

【相撲:琴椿杯第36回県選手権〈中学生の部〉】

1回戦:宮原金太郎○-●岸本(読谷)

2回戦:宮原金太郎●-○山城(伊江)





★本部中学校同窓の森~ワリガーの清掃★

1/27(月)から、YouTubeで有名なハイサイ探偵団の方々が来校し、ワリガーの清掃を行 っています。

この取組みは、本校3年生の松川 颯空さんからの連絡で実現したもの で、本校にとってもありがたいもの となりました。初日はワリガーの生 息生物調査が行われ、今日からは重 機や高圧洗浄機などを使いながら作 |業が進んでおります。子どもたちも 興味津々で顔をのぞかせています。

